
 
    

      

  

Botucatu, 25 de agosto de 2021. 

  
 

Exmo. Sr.   

Rodrigo Rodrigues 

DD. Presidente da Câmara Municipal 

Botucatu-SP. 

      Rodrigo Luiz Gomes Fumis, Secretário 
Adjunto de Assuntos de Transporte Coletivo, vem, perante Vossa Excelência, em 
atenção ao respeitável Requerimento n. º 634, aprovado em Sessão Ordinária de 
23/08/2021, através do qual solicita “fiscalizar, e, caso necessário, disponibilizar 

mais veículos do transporte coletivo para atenderem as linhas 205 — Cohab / Vila 

Paulista, partindo às 12h10 da Unesp, e 204 — Cohab / Jardim Brasil, devido as 

constantes reclamações de aglomeração de pessoas nos ônibus.”. 

 
Informo que reforçaremos a fiscalização e o acompanhamento das linhas apontadas, 
destacamos que a linha 204, no período da tarde, atua com ônibus de reforço para 
ajuste do horário e divisão do volume de passageiros e que a linha 205 opera com 
dois ônibus em todos os horários, além de um ônibus extra às 17h10 para divisão do 
volume de passageiros. 
                                                                                                                
Atenciosamente, 
                                                                         
   
 

Secretário Adjunto de Assuntos do Transporte Coletivo 
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